

2022

03

Nov

[St. Elisabeth-Krankenhaus trat fürs Stadtradeln in die Pedale](#)



Mitarbeiter haben 10.000 Kilometer geknackt

10.633 Kilometer geradelt, 1.637 Kilogramm Kohlenstoffdioxid vermieden: Diese Zahlen können sich sehen lassen! Insgesamt 46 Mitarbeiter des Dorstener St. Elisabeth-Krankenhauses haben am Stadtradeln des Kreises Recklinghausen teilgenommen und innerhalb von 21 Tagen diese beeindruckenden Ergebnisse erzielt.

[Weiterlesen ... St. Elisabeth-Krankenhaus trat fürs Stadtradeln in die Pedale](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Nov

[Bürgermeister vor Ort](#)



Bürgermeister Tobias Stockhoff bietet in der nächsten Woche im Stadtteil Altendorf-Ulfkotte eine Sprechstunde für Bürger_innen an.

Bürgermeister Tobias Stockhoff bietet in der nächsten Woche einen Bürgermeister-vor-Ort-Termin an. In der Sprechstunde beantwortet er Fragen aus der Bürgerschaft und nimmt Anregungen entgegen. Am Donnerstag (10. November) ist ein Termin um 17 Uhr im Gerätehaus des Löschzugs Altendorf-Ulfkotte an der Altendorfer Straße 246 a für den Stadtteil Altendorf-Ulfkotte geplant.

[Weiterlesen ... Bürgermeister vor Ort](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Nov

[Geradewegs in den Job - Warteschleifen nach Schule vermeiden](#)



Im Rahmen der Berufserkundung hat die Gesamtschule Wulfen anlässlich eines Projekttag des 8. Jahrgangs eine Expertenrunde eingeladen.

Sechs Klassen rotieren im 30 Minutenrhythmus durch die Klassenräume und erhalten Informationen von den örtlichen Branchenexperten und können Fragen zu einzelnen Berufen stellen. So erhalten die Jugendlichen erste Einblicke in betriebliche Arbeitsabläufe und lernen unterschiedliche berufliche Tätigkeiten kennen.

[Weiterlesen ... Geradewegs in den Job - Warteschleifen nach Schule vermeiden](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

02

Nov

[Plötzlich ist die Halle voll](#)



Wie man auch heute Jugendliche für Sport begeistern kann

In nahezu allen Sportarten ist es zu beobachten: rückläufige Mitgliederzahlen, weniger Mannschaften, Fusionen. Es stellte sich schon vor Corona heraus: Der Nachwuchsbereich ist oft das Sorgenkind in den Sportvereinen. Das gilt ganz besonders für den Tischtennissport. Im Jahr 2022 hatte der Deutsche Tischtennis-Bund rund 506.000 Mitglieder.

[Weiterlesen ... Plötzlich ist die Halle voll](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

02

[Schadstoffmobil](#)



Vom 8. bis zum 11. November ist das Schadstoffmobil des Entsorgungsbetriebs wieder im Stadtgebiet unterwegs.

Das Dorstener Schadstoffmobil ist im November wieder unterwegs – und das zum letzten Mal in diesem Jahr. Vom 8. Bis zum 11. November 2022 werden an zehn Haltepunktgefährliche Abfälle und Elektrokleingeräte aus Haushalten angenommen.

[Weiterlesen ... Schadstoffmobil](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 38 von 218

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [35](#)
- [36](#)
- [37](#)
- 38
- [39](#)
- [40](#)
- [41](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)